

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian dapat selesai tepat pada waktunya dan penulisan skripsi dapat diselesaikan dengan baik, skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (*Guided Inquiry*) terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Usaha dan Energi di kelas X SMA Swasta Katolik Budi Murni 2 Medan T.P 2016/2017”. Skripsi disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si., bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si., dan bapak Mukti Hamjah Harahap, S.Si., M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku dekan FMIPA Unimed, bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si., selaku ketua jurusan Fisika, bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd., selaku ketua prodi pendidikan Fisika, bapak Drs. Jonny Haratua Panggabean, M.Si., selaku dosen pembimbing Akademik, dan juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan Fisika FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada ibu Juli Limbong, S.Pd., selaku guru fisika di SMA Swasta Katolik Budi Murni 2 Medan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan ibu Dra. Cang Siu Lien selaku kepala sekolah SMA Swasta Katolik Budi Murni 2 Medan atas izin penelitian yang diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan kepada Ayahanda tercinta Terang Ukur Tarigan, dan Ibunda tersayang Rosmey Br. Sitepu yang selalu memberikan dorongan, doa, semangat dan dana kepada penulis selama menyelesaikan studi di Unimed, juga teristimewa kepada saudara-saudara penulis Idry Zukliyanta Br. Tarigan, Rizkina Mayarisa Nasution, Rivai Nainggolan, dan Ruth Simangunsong serta keponakan tersayang Obed Alvaro Nainggolan yang selalu memberikan semangat kepada penulis sehingga bisa menyelesaikan skripsi. Penulis mengucapkan terima kasih teristimewa kepada sahabat penulis delapan gadis yaitu Natalis Susanti Pasaribu, Susanna Sofia Purba, Rossa Maria Ernita Butar-Butar, Riris Roiska Simanjuntak, Venni Elsa Melinda Manik, Fanny Yohana Sipayung dan Veronika Purba yang selalu setia mendampingi disaat suka dan duka serta selalu memberikan semangat. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman terbaik penulis Berton Bertolomeus Silalahi, Penda Elfrida Sidabutar, Mathias Irfan Pandiangan, Kristiani Siregar, Eviyona Laurenta Barus, Sri Erliani Gurning, dan Risinti Risomas Sitanggang serta ito Maringan Fransisco Purba dan piri Desi Tarigan yang telah membantu selama penelitian dan selalu memberikan semangat serta masukan kepada penulis mulai dari penyusunan sampai dengan selesainya skripsi.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada abang angkat penulis Sumitro Paulinus Sihotang yang selalu setia membimbing penulis selama melaksanakan perkuliahan dan membantu penulis dalam menyusun skripsi. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman teman PPLT Keluarga Cemara (Vania Grace Sianturi, Gebby Vanessa Sebayang, Elisabeth Sihite dan Grace Sitorus), semua teman teman di pendidikan fisika kelas Reguler A 2013, keluarga besar penulis teman teman dari UK-KMK St. Martinus Unimed, teman teman dari komunitas jepang Unimed yaitu SAKURAI Unimed, murid-murid penulis ketika PPL dan penelitian di SMA Swasta Katolik Budi Murni 2 Medan, teman teman satu bimbingan skripsi dengan penulis yaitu Kamsia Napitupulu, Fitri Handayani, Devi Safriani, Linda Sari, dan Ihdi Sabron, guru fisika SMA penulis yaitu ibu Tiodora Sinaga, S.Pd dan semua guru SMA Swasta

Katolik Budi Murni 1 Medan serta untuk semua teman-teman yang tidak sempat disebutkan namanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi. Skripsi yang telah penulis tulis kiranya dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan pembaca.

Medan, 2017

Penulis

Irma Sari Minalta Br. Tarigan
4133121018

THE
Character Building
UNIVERSITY